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Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, com início às

nove horas,foi realizada  a segunda Reunião Extraordinária de 2024, do Conselho

de Alimentação Escolar de Campinas, presencialmente, no Núcleo de Ação

Educativa Descentralizada - NAED NORTE. Endereço: Rua Bernardo  José

Sampaio, nº 300. Botafogo, Campinas – SP, 13030-110. Estiveram presentes  os

conselheiros:  Edinéia  Marques  Mendes,  Joelma  Moreira  dos  Santos,  Leila Claudia

Sarubbi  Heleno da Silva,  Márcia  Maria  Rocha,  Sérgio Luis  dos Santos,  Tania Regina

Irineu,  também as  convidadas   Maria  Helena  Antonicelli  e  Jomara Souza  Martins.  A

Presidente do Conselho de Alimentação Escolar, Leila Claudia Sarubbi Heleno da Silva

deu  início  com  a  leitura  da  pauta  da  reunião:  1. Contrato  atual  das cozinheiras;  2.

Coordenadoria de Nutrição e 3. II Encontro dos Conselhos de Alimentação Escolar da

Região Norte (18 e 19 jul-2024. Teatro Palácio das Artes, Porto Velho-RO). A presença da

coordenadora  da Conutri foi solicitada para elucidar   algumas dúvidas em relação  aos

cardápios das escolas. A conselheira Edinéia questionou a carne enlatada com ervilha e

milho, além dos pacotes de carne de frango com legumes congelados,  presentes em

todos os cardápios e repetidamente, o que foi confirmado durante as visitas realizadas

pelos conselheiros no último mês.Todas as escolas visitadas reclamaram da repetição do

cardápio,  além do desperdício  ,  pois  os  legumes congelados  sobram muito  devido  à

quantidade apresentada em cada pacote, quando a proporção de carne é bem menor que

a de  legumes. As queixas são as mesmas, a repetição do ovo em pó e peito de frango

congelado com legumes congelados, carne suína enlatada, os biscoitos que são repetidos

e duros, sempre os mesmos(biscoito de canela), a bebida láctea(a mesma) . Foi feito um

SEI com os registros apontados nas visitas.  Maria Helena disse que a repetição se deve

à mudança na legislação do pregão. Explicou que a carne gora vem em lata, mas era a

mesma carne do valcher prata. Sobre a bebida láctea, explicou que pode ser o modo

como é feita na escola.O problema apontado pelas escolas e constatado é o desperdício,

pois  é  repedida  no  cardápio  e  o  consumo  é  baixo,  pois  não  é  bem  aceita  pelos

estudantes.   Segundo  a  coordenadora,   a degustação  nas  Unidades  Escolares vem

aumentando os gastos com a alimentação escolar. A   proposta deliberada pelos

conselheiros é de agendar uma reunião com o secretário de educação e departamento

pedagógico para tratar da resolução que aborda o Projeto Saberes e sabores, já que trata



da  degustação  nas  escolas.  O  primeiro  item  da pauta  foi  encaminhado  via  SEI  ao

coordenador do setor de terceirizados, além da reunião realizada por alguns  conselheiros

após as visitas. O responsável não respondeu aos SEI ainda e justificou sua ausência na

reunião de hoje. O assunto será tratado no próximo mês novamente.   O item 3 da pauta é

o convite para encontro de Conselheiros em Rondônia, que foi apresentado. Sem mais a

tratar, eu Márcia Maria Rocha, encerro esta ata.
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